
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 私は 

『 事業承継新事業活動支援助成金 』 

を活用しました！ 

★経営支援事例★ 島根県の取り組み 

工場の新設による生産拡大と高品質化の実現！ 

 

＊服部善之（経営指導員）＊ 

岩本社長は「ネットｄｅ記帳」を自分

で入力するなど、常に数字を意識した経

営をされています。また、色々な機関か

らも情報を取り、積極的に施策を活用し

ておられます。比較的若い従業員が多い

ので、青年部で培ったリーダーシップを

発揮し、今以上に会社が発展することは

間違いないでしょう！ 

＊代表取締役 岩本 淳さん＊ 

 先代から受け継ぎましたが、日を重ねる

ごとに従業員の方々をはじめ多くの方や

地域に対しての責務を感じているところ

です。お陰様で、現在のところは順調に推

移しておりますが、会社が大きくなった

分、目の届かない所も出てきた事も事実で

す。自分の右腕となる社員を育てるな

ど、やる事はいっぱいです。引き続き、支

援をよろしくお願いします！ 

 

岩本ダイス工業 株式会社／桜江町商工会 

■業種   機械工具製造業 

■住所   【本社】島根県江津市桜江町市山420 

       【江津工場】島根県江津市都野津町2300-40 

■電話番号 【本社】(0855)92-0294 

      【江津工場】(0855)53-2394 

昭和５３年７月、現在の取締役会長である岩本 秀氏が、ダイスの修理加工会社として創業されました。

平成２２年１１月には増産体制を構築するために江津市内に工場を新設。特殊な技術が必要とされるダイヤ

モンドダイスの修理を主に行っておられます。事業を承継した２代目の岩本 淳さんにお話を伺いました！ 

取り組みの成果・効果を教えてください！ 

設備の導入で、これまで１個ずつ手洗いをしていたダイス洗浄作業の複数洗浄が可能になり、洗浄時間

は約１/６に短縮。洗浄ムラの削減も図ることができ、生産拡大と高品質化に繋げることができました。事

業承継は“信用と信頼を受け継ぐこと”だと思っています。これからも更なる高品質化を追求し、取引先

との良好な関係を維持しつつ、今後は、需要拡大が予想されている電気自動車に使用されるＡＩ対応型自

動車電装品などへの新技術を導入し対応していきたいと思っています。 

 

取り組みのきっかけはなんですか？ 

事業承継については、江津工場を新設した頃か

ら創業者であり前社長の父と話をしていました。

会社には若い従業員も増え、父が構築してきた信

用と信頼を受け継ぎ、しっかりとした会社基盤に

再構築したいと思ったからです。ちなみに、父は

すこぶる元気です！ 

商工会からどのような支援を受けられましたか？ 

事業承継時には新たな取り組みについて経営革

新計画の認定を受け、卓上超音波式ダイス洗浄機

の導入による作業効率の改善、高付加価値製品へ

の対応に助成金を活用させていただきました。事

業承継時だけではなく、法人成りをした時や工場

新設時など、ずっとお世話になっています。 

＊ダイヤモンドダイス＊ 

スマートフォンやゲーム機

の中に使用されている金線

という部品を細く伸ばすた

めのダイヤモンド入り治具 


